



〒108-0071  
港区白金台 3-7-1  
( 3443 )  
5666



<http://shirokanedai-kg.minato-kyo.ed.jp/>

5歳児「わくわく劇場」  
アリババととうぞくたち



うらしまたろうのだいぼうけん



もちつき



年の初めに

園長 新井 智子

新年 明けましておめでとうございます。

穏やかな年明けとなりました。この一年、子どもたちが元旦のように光溢れ穏やかに過ごせることを願い、教職員一同、心を一つにして教育活動に力を尽くしてまいります。

2学期は、コロナ感染症が猛威を振るう中でのスタートでした。プール遊びはできませんでしたが、水遊びを存分に楽しみ、オリンピック・パラリンピックの名残をつなげて『森のオリンピック わくわく3デイズ』で盛り上がりました。感染症拡大が落ち着いてくると、1学期に予定していた保護者参観や参加活動が続き、保護者の皆様には、慌ただしい思いをさせてしまいました。けれども、これまでできなかった親子での活動を通して、子どもたちやご家庭にとって、2年ぶりになる園の教育活動を経験していただくことができました。年長5歳児の「わくわく劇場」も対面で実施でき、子どもたちの成長の様子を見ていただくこともできました。行事だけではなく、自然にたっぷり触れ、友達と遊び、様々な経験を重ねる2学期でした。

3学期は、年度のまとめとともに新たな節目に向かう学期でもあります。

「これからが これまでを 決める」節目になるとこの言葉を思い出します。どのような経験でも、これからの過ごし方次第でプラスにもマイナスにもなります。3学期の子どもたちの成長は、これまでの経験があったからからこそと価値のあるものにするのが幼稚園の努めです。

今年の干支は、「壬寅」。「陽気を孕み、春の胎動を助く」、これは「冬が厳しいほど、春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれ変わる」という意味のようです。

子どもたちが、これまで培ってきた力を存分に発揮し、ますます成長し、大きく飛躍する3学期にしてほしいと願います。

### < 1月の指導のねらい >

#### 3歳児

- こま回しやかるたなどのお正月遊びに親しみ、教師や友達と一緒に楽しむ。
- 自分の思いやイメージを表しながら、学級の友達と一緒に過ごす楽しさを感じる。
- 手洗い・うがいや遊んだ後の片付けなど、生活に必要なことに自分から取り組む。

#### 4歳児

- 教師や友達と一緒に正月遊びや縄遊びをする中で、自分なりのめあてをもって繰り返し取り組むことを楽しむ。
- 自分なりに表現したり友達の動きを受け止めたりして、友達とのつながりを感じながら活動に取り組む。
- 身近な自然の変化に気付いたり、体を思い切り動かしたりして、戸外で元気よく遊ぶ。

#### 5歳児

- お正月遊びや縄跳びなど、自分の目標に向かって、挑戦したり粘り強く取り組んだりする。
- 友達と思いや考えを伝え合い、互いのよさを認め合いながら、活動を進めていく楽しさを味わう。



